
 
 

ATA Nº. 001/2023 
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 
30 DE JANEIRO DE 2023.  
 
No dia trinta de janeiro de dois mil e vinte e três, às oito horas, reuniram-se os membros 
do Conselho Curador na sala de reunião do Instituto de Previdência Social dos 
Servidores do Município de Dourados – PreviD, de maneira que foi realizada reunião 
extraordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir as solicitações 
realizadas pelo memorando n.º 049/2023/PREVID sobre: A) Ação judicial nº 0806841-
69.2017.8.12.0002 e ação judicial nº 0806890-13.2017.8.12.0002. Estavam presentes 
os seguintes membros titulares do Conselho Curador: Hélio do Nascimento, Keila Jonair 
Soares Pieto, João Vicente Chencarek, Blavett da Rocha Fucks e Lucia de Fatima Silva 
Bellucci, e os membros suplentes: Karla Almeida Battaglin, Marcia Adriana Fokura e 
Marizete de Souza Lima Basalia, a secretária do Conselho, Fernanda Aran Colman 
Batista Barros, e também participaram da reunião os Diretores Theodoro Huber Silva e 
Albino João Zanolla, e os Advogados Previdenciários do Instituto, Sandra Paula Ferreira 
Rocha, Janieli Vasconcelos da Paz e Gilberto Bandeira Assunção. Os Conselheiros 
Antonio Marcos Marques, Edinéia de Arruda Ferreira, José dos Santos da Silva, Gislaine 
Aparecida Alves Brito e Eugênio Mendes justificaram ausência. Após constatar quórum, 
o presidente, Senhor Hélio do Nascimento deu início a reunião, passando a palavra para 
o Diretor-Presidente do PreviD, Theodoro Huber Silva que passou a detalhar a ação 
judicial nº 0806841-69.2017.8.12.0002 e ação judicial nº 0806890-13.2017.8.12.0002, 
bem como as últimas decisões dos processos, logo em seguida, os advogados 
previdenciários apresentaram suas análises interpretativas referentes aos processos 
supracitados, sanando assim as dúvidas dos Conselheiros, que após discussão, 
deliberaram de forma unanime para que o PreviD recorra do ponto sucumbente dos 
processos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Fernanda 
Aran Colman Batista Barros, secretária dos conselhos, lavrada a presente ata que 
depois de lida e aprovada, vai assinada pelos presentes. 
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